

# Communiqué de presse



**Romans-sur-Isère, le 03 juin 2009**

## **Un nouvel élan pour le CIOFF France**

La section Française du « Conseil International des Organisations des Festivals de Folklore et d'Arts Traditionnels » a confié il y a quelques jours la réalisation de son tout nouveau site Internet à l'agence « Blue Com » de Poitiers. ONG en relations formelles de consultation avec l'UNESCO, elle œuvre pour la promotion et la diffusion des cultures populaires. Elle fédère d'ailleurs plusieurs festivals et groupes à travers toutes la France.

Ce support plus performant et plus esthétique permettra de mieux connaître ce réseau, ses adhérents et les valeurs qu'ils défendent. Dès la fin du mois de juin, le site Internet sera disponible à l'adresse suivante : [www.cioff-france.org](http://www.cioff-france.org)